

Fernando Palau S. en C.

BANQUEROS

Corresponsales del Banco de Barcelona (Sucursal I) y Banco Hispano Americano

CALLE CLAVÉ, 34 : GRANOLLERS

Negociamos los cupones Interior, Exterior y Amortizable 4 % vencidos

Operaciones de Banca de todas clases : Negociación y cobro de efectos de comercio :
: Emisión de cheques
: Órdenes de Bolsa :
: Negociación y cobro de cupones, etc., etc.

No obstant, la Lliga ha perdut a la ratlla de 600 vots des de les provincials últimes, a les del diumenge passat.

Aixó, que podem demostrar-ho, significa per a nosaltres una victòria esclatant.

No obstant, trist és confessar-ho: hem perdut.

¿Perquè?

Lo peor es meneallo.

El Caballero Osado

Un article d'ACCIÓ

«Acció», el setmanari orgue de la Unió Federal Nacionalista Republicana de Badalona, publica un vibrant article, parlant de les passades eleccions en aquella ciutat i en el districte, que tenim el propòsit de comentar com es mereix. Interinament, copiem el següent paragraf, que creiem llegiran amb satisfacció els nostres amics:

«... Mai com en les eleccions passades la gent de la dreta fingueren les mans deslligades per a abandonar-se an els seus habituals procediments de corrupció electoral. Les coaccions, les impositions i les compres de vots pública i escandalosament comprovades assoliren diumenge el seu grau màxim, com mai havien arribat. Feia pena, fàstic i vergonya veure com sortien del seu lloc social els falsos i venals electors, ensenyant a plena llum la seva venalitat mirant i remirant les fristes monedes que els havien donat en pac de la seva vergonyosa tasca...»

Hem perdut, però no hem sigut derrotats.

LOCALES

Una comisió de este ayuntamiento, acompañada del diputado provincial don Francisco Torras Villá, visitó el día 1.º de este mes al excelentísimo señor Capitán General con objeto de recabar su apoyo para que sea un hecho la estancia en nuestro cuartel de un batallón de cazadores.

Salieron muy bien impresionados de la visita los señores que componian dicha comisió, y de veras deseáramos se confirmasen los anhelos de la misma, por ser de suma importancia para esta villa el poder albergar un contingente de tropa que beneficiaría altamente los intereses morales y materiales de Granollers.

Con gran solemnidad se celebró el pasado lunes en la plaza de la Corona, la jura de la Bandera por los reclutas de las compañías de cazadores que se albergan en nuestro cuartel.

No obstante lo desapacible del tiempo, presenció tan patriótico acto una compacta muchedumbre.

Asistieron al mismo todas las autoridades, a excepción del digno señor Juez de primera instancia, que continuaba indispuerto y para cuyo total restablecimiento hacemos votos.

Presentaba buen golpe de vista el altar y tribunas levantados al efecto, y ostentaban colgaduras todos los balcones, lo que contribuyó a la brillantez del solemne acto, que resultó por demás hermoso.

ATENCIÓN!

Abans de comprar POSTALS, visiteu la IMPREMTA GARRELL Assortit immens : Gran baratura

El 25 del pasado febrero contrajo matrimonio con la bella y distinguida señorita Dolores Güell, el ilustrado y activo teniente de alcalde y amigo nuestro muy querido, don José Marión Garriga.

Mil felicidades deseamos a los nuevos contrayentes, a quienes damos la más cordial enhorabuena.

Víctima de un ataque de hemiplejia, ha fallecido el que en vida fué don José Baró Farnés, persona que contaba con generales simpatías en esta villa, donde vió luz.

El señor Baró fué un competente maestro de obras y ocupó por largos años el cargo de jefe de bomberos.

Al acto de su entierro, verificado el martes de esta semana, asistió el ayuntamiento y el cuerpo de bomberos, amén de innumerables amigos del finado que formaban interminable cortejo.

Extraordinario es el programa anunciado para hoy en «La Unión Liberal», donde actúa con verdadero éxito la compañía de zarzuela Calvo-Serra. En la función de la tarde se pondrá en escena *El tirador de palomas*, *El cuento del dragón* y el aplaudido sainete lírico *Serafín el pinturero*. Por la noche, además del estreno de la opereta de gran éxito en Barcelona, *La*

duquesa del Tabarín, se reprisará la zarzuela cómica *La marcha de Cádiz*.

NOVETATS

en TARGETES POSTALS gran fantasia, pròpies per a felicitacions IMPREMTA GARRELL

Durante la última semana, la sucursal en esta villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, ha recibido por imposiciones la cantidad de 42,550'40 pesetas y ha pagado 24,374'46 por reintegros; habiendo abierto once libretas nuevas.

DESDE CARDEDEU

Gobierna la política de Cardedeu un *tríp-tico* que confunde lastimosamente una culta población, vecina a la ciudad, con un caserío de los que se estilaban en América antes de la pérdida de las colonias. Con dignidad no pueden consentirlos los hasta hoy abnegados vecinos de Cardedeu.

Conviene desenmascarar a los que, con aparente hombría de bien, lo sacrifican todo a la sociedad anónima que tienen constituida para medro personal y hacen juguete suyo y consideran cosa propia la voluntad ciudadana, de la que se erigen en amos.

La lección recibida en las últimas elecciones a Cortes, debe ser toque de alerta precursor de lo que acontecerá, y no lo duden, cuando tengan que debatirse problemas de índole local.

La paz octaviana de que gozaron los mangoneadores de la política y de los intereses de Cardedeu, ha terminado.

No valdrán promesas que después no han de cumplirse, ni se dará más valor que el que en realidad tienen palabras de honor empeñadas, por quienes se muestran reiteradamente *insolventes*.

Nosotros quisiéramos que el señor Alsina, quien de tantos años viene actuando de alcalde de dicha villa, nos dijera que entiende por palabra de honor.

X.

DESDE LA ROCA

Al nostre estimat amic, en Sadurní Pont, per una venjança política li ha sigut talada i devastada nna verneda d'important extensió.

Aquest fet inqualificable, digne dels èmuls de la *gent de bé*, ha sigut molt comentat i l'indignació és gran en el poble.

Si perdent, ens apliquen aquests *sistemes*, diu que guanyant hauriem d'anar sempre amb la carrabina al punt de dalit...

EL CORRESPONSAL

Imp. Garrell : Granollers : Teléfono 117